



Somos más quienes marchamos por el INE que Morena y aliados: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, exigió al gobierno federal respeto a los opositores que marcharán el próximo domingo en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y que, según los resultados electorales de 2021, son más que Morena y sus aliados.

“Si a los números nos vamos, la oposición en pleno que vamos a marchar este próximo domingo obtuvimos en la elección federal pasada, la de 2021, 23 millones de votos, en tanto que la coalición encabezada por Morena obtuvo 21 millones. ¿Qué quiere decir esto? Si a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo somos más que el partido del Presidente de la República y su coalición gobernante”, puntualizó.

Por ello, insistió, hay que tener mucho respeto por la coalición opositora que defiende al INE y, tanto el gobierno de la Ciudad de México como el gobierno federal, deben dar todas las facilidades a la marcha.

En ese contexto, el legislador del PAN desestimó la orden presidencial de concluir a más tardar el sábado el evento de béisbol organizado en el zócalo capitalino y desocupar la plaza para el eventual ingreso de la marcha del domingo entrante.

“La marcha ya está trazada, no la traza el Presidente de la República, mucho menos en estas condiciones la va a trazar él, cuando se ha dedicado a insultar, a vituperar, a descalificar a todos los que integramos el pueblo que vamos a marchar el próximo domingo, a quienes integramos la oposición que también es parte, no solamente del pueblo, sino de la democracia en el país”, dijo.

Creel celebró asimismo la designación del ex presidente del entonces IFE, José Woldenberg, como único orador de la movilización del domingo, y descalificó los cuestionamientos al personaje.

“Tiene una legitimidad de origen plena, porque los partidos son los representantes del pueblo, y a través de sus grupos parlamentarios, como fue nombrado Pepe Woldenberg, dijo.

Aplaudió así el acuerdo para designarlo único orador al cierre de la marcha, pues, dijo, tiene la autoridad, el conocimiento, la práctica electoral necesaria y, sobre todo, la autoridad moral para expresar un discurso de defensa del INE.

<https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-defensores-ine-morena-aliados>